

**Rengo**

A los 99 años de edad fallece la conocida "abuelita de la bicicleta"

En las últimas horas se informó en la comuna de Rengo del fallecimiento de doña Elena Gálvez, conocida cariñosamente como, "la abuelita de la bicicleta" del sector El Cerrillo, una vecina que dejó una huella imborrable en la vida comunitaria de nuestra comuna. Común era verla pese a su avanzada edad recorriendo en su bicicleta los diferentes sectores rurales de Rengo, lo que la llevó a ser conocida a nivel nacional.

Se transformó en parte del paisaje cotidiano de Rengo. Siempre cercana y sonriente, fue protagonista de la vida diaria del barrio, y su historia fue destacada en reportajes de medios de comunicación, especialmente canales de televisión donde se reflejó su espíritu luchador y su amor por la vida sencilla. En vida, y tras cumplir 99 años en 2025, doña Elena recibió un reconocimiento de la Municipalidad de Rengo, en representación del alcalde Enrique del Barrio, a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario (DI-DECO), instancia en la que fue destacada como parte del patrimonio humano de la comuna, reflejo del espíritu trabajador y solidario del mundo rural.